

BRIGNAIS ENSEMBLE



# Parlons faux!

Dans les pages du dernier magazine, la majorité expliquait que l'opposition «était sans doute en panne d'idée»! Approche particulièrement cocasse lorsque l'on fait le bilan de leurs actions après deux ans et demi de mandat! Vous avez sans doute constaté les dernières réalisations: rénovation de l'école J. Moulin, des loges et du quai du Briscope - agrandissement du poste de police municipale et des terrains de pétanque - aménagement du passage du couvent Ste Sabine - élargissement de la rue Mère Elise Rivet pour le passage des lignes TCL... **Tous ces équipements sont le fruit de notre action dans le précédent mandat.** Même la halle sportive couverte en construction près du gymnase Minssieux était déjà dans le schéma d'aménagement de la plaine des jeux validé en 2016.

La liste n'est pas exhaustive et nous nous

félicitons de la réalisation de ces projets mais regrettons des **dérapages budgétaires significatifs.**

Le Maire se présente en «chantre» de la **transition écologique** oubliant que depuis des années, la rénovation des éclairages publics, le passage à l'électrique du parc automobile, l'isolation et la rénovation des bâtiments étaient déjà une réalité.

A part des promesses à 30 M€ sur papier glacé, qu'avons-nous en face de réellement nouveau et concret? La liste est bien maigre, végétalisation de la place Hirschberg (+300 000 €), travaux interminables dans la salle Guy de Chauliac, et des études, pour certaines déjà réalisées il y a quelques années, et quelques **«erreurs» d'appréciation et de conduite de chantiers** comme c'est le cas sur le chemin des Armonettes et chemin

de l'Archet.

N'en déplaise, des propositions, **Brignais Ensemble** en fait régulièrement, avec pour objectif: améliorer et faciliter la vie de tous les Brignairots. Elles ne sont ni écoutées ni entendues. **Le programme** nous avons proposé en 2020, était pragmatique, immédiatement applicable, moderne, pertinent et financé.

La démocratie a choisi une autre voix, mais cette majorité qui se présentait en 2020 comme «la relève» semble bien désemparée devant l'action. Très clairement **cette majorité joue la défensive** et court derrière les modes, ce n'est ni constructif ni assumé et nullement l'intérêt des habitants.

Nous vous souhaitons une belle rentrée.

**Vos élus Brignais Ensemble**